

P r o f d e D a n s e

Rangez toutes les chaises de côté, mettez une musique entraînante et dansez !



Commencez par danser en rythme au son de la musique. Puis le professeur appelle un ou une de vos camarades, par exemple : „Yvonne”. Celle-ci devient alors votre professeur de danse. Pendant que Yvonne continue à se trémousser et à bouger au rythme de la musique, tous les autres enfants doivent imiter les „pas de danse” de Yvonne. Puis après quelque temps, le professeur appelle un nom d'élève différent et tous les enfants vont immédiatement s'orienter à la nouvelle danse du nouveau professeur. Tout est permis : balancement des hanches, étirer les bras en l'air, faire des pas de „pros”.....

Nous conseillons, pour une danse, de changer au moins 5 professeurs avant que la danse ne finisse. A la fin de la danse, tout le monde va s'asseoir. Plus vite on change de professeur, et plus cela devient difficile mais également plus marrante sera la leçon de danse !

